

Antrag Nr. 18-O-03-0009

Grüne

Betreff:

Entwicklungskonzept Elsässer Platz - Anforderung eines Sachstandsberichtes

Antragstext:

Antrag der Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten, den Ortsbeirat über den Sachstand und Fortführung des städtebaulichen Entwicklungskonzepts „Elsässer Platz“ zu informieren.

Begründung:

Am 12. November 2015 fand eine Bürgerversammlung statt, an dem sich der Ortsbeirat beteiligte. Im Schreiben vom 14. August 2017 wurden die nächsten Verfahrensschritte angekündigt und informiert, dass ein Entwurf des städtebaulichen Rahmenplans für den Elsässer Platz im 4. Quartal 2017 bzw. im 1. Quartal 2018 vorliegen wird.

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, den aktuellen Stand der Planung für die Neugestaltung des Elsässer Platzes darzulegen.

Begründung:

Mit Schreiben vom 14.08.2017 hat das Dezernat für Stadtentwicklung und Bau den Entwurf eines Rahmenplanes für den Elsässer Platz für das vierte Quartal 2017 bzw. für das erste Quartal 2018 zur Erörterung mit den zuständigen Ortsbeiräten in Aussicht gestellt. Da sich inzwischen das erste Quartal 2018 seinem Ende zuneigt, ohne dass das zuständige Dezernat seinen Entwurf bzw. seine planerischen Zielvorgaben dargelegt hat, wird die Angelegenheit in Erinnerung gebracht.

Dabei sollte beachtet werden, dass das Dezernat am 12.11.2015 zusammen mit den Ortsbeiräten Westend und Rheingau-Hollerborn eine Bürgerversammlung und am 26.02.2016 einen Workshop zur Neugestaltung des Platzes durchgeführt hat. Danach war das Thema in der Öffentlichkeit nicht mehr präsent. Der Bereitschaft der interessierten Anwohnerschaft, im Rahmen der Bürgerbeteiligung bei der Neugestaltung des Elsässer Platzes mitzuwirken, war diese lange Unterbrechung des Dialogs sicher wenig förderlich.

Wiesbaden, 05.04.2018